

ALERTA EN EL EMPLEO

SEÑOR DIRECTOR:

La tasa de desempleo lleva más de dos años en niveles preocupantes y el último dato hace temer que supere el 9% en los meses de invierno. Son casi 1 millón de personas que quieren trabajar y no logran encontrar empleo.

Tal como se alertó que los retiros de fondos de pensiones repercutirían en una mayor tasa de inflación -lo que ocurrió-, también se advirtió que la sostenida presión sobre los costos de contratación (reducción de jornada, alza de salario mínimo por sobreamientos de productividad y mayores cotizaciones) se verían reflejados y serían un golpe para el mercado laboral.

Urge empezar a debatir respecto de medidas que favorezcan la empleabilidad, con mayor flexibilidad y adaptados a los tiempos actuales, responsabilidad que hoy compete a las candidaturas presidenciales. No hay mejor política laboral ni mayor dignidad humana que el acceso a empleo.

Susana Jiménez

Presidenta de la CPC